

CAMPS-SAINT-MATHURIN-LÉOBAZEL

La Martière pour les enfants de l'école

Les enfants de l'école de Camps sont partis pour huit jours de classe de découverte au village de vacances de La Martière, situé sur l'île d'Oléron, centre géré par l'ODCV, l'association corrézienne spécialiste des vacances pour tous.

Partis dès l'aurore, ils sont arrivés sur leur lieu de villégiature pour le repas méridien ayant hâte de participer à toutes les activités proposées. Au programme de cette semaine sous les embruns océaniques : initiation au char à voile, aquarium et musée maritime de La Rochelle, pêche à pied,



CLASSE DE DÉCOUVERTE. La classe devant le Centre de vacances à la Martière.

sortie à vélo à la Cotinière...

Ce séjour représente une véritable opportunité pour

les enfants afin qu'ils découvrent la vie en collectivité. Cette expérience enrichissante ne pourrait avoir lieu sans le soutien

financier des collectivités locales. Le sourire et les souvenirs des enfants en seront les meilleurs remerciements. ■